

Patroli KRYD, Ciptakan Kamtibmas Yang Aman dan Kondusif Jelang MotoGP dan Pilkada 2024

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.GO.WEB.ID](https://lomboktengah.go.web.id)

Sep 21, 2024 - 19:16



Lombok Tengah NTB - Kepolisian Resor Lombok Tengah melakukan patroli KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan) dalam rangka ciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif jelang MotoGP dan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Lombok Tengah.

Patroli KRYD menyasar wilayah selatan mulai dari bandara Bizam sampai kawasan sirkuit Mandalika kuta, kegiatan tersebut dipimpin langsung Wakapolres Kopol Moh. Nasrullah, SIK didampingi Kabag Ops dan Kasat Samapta, Jumat (20/9).

“Malam ini kami melakukan patroli KRYD skala besar dalam rangka Harkamtibmas menjelang MotoGP dan cipta kondisi dalam rangka pemilukada serentak 2024,” kata Wakapolres Kopol Moh. Nasrullah, SIK dalam keterangannya kepada awak media.

Ia menyampaikan polres lombok tengah bersama polsek jajaran telah dibagi menjadi tiga zona patroli KRYD dengan tujuan antara polsek yang satu dengan yang lain dapat saling membakup.

“Saat ini fokus kegiatan patroli kami mulai dari bandara hingga sirkuit, karena dari bandara hingga sirkuit ini adalah obyek vital menjelang MotoGP, ini juga upaya dari kami untuk mengantisipasi aksi kriminalitas pencurian fasilitas umum seperti lampu penerangan jalan dan kabel di sepanjang jalan Bypass BIL - Sirkuit,” terangnya.

Selain itu, kata Nasrullah pihaknya juga sudah membuat beberapa pos pengamanan terpadu untuk memaksimalkan kegiatan patroli.

“Kami sudah diirikan beberapa pos diantaranya di jalan bypass, bandara BIZAM, pujut, kopang, dan juga pos shelter sabhara diperbatasan lombok barat,” jelasnya.

Ia menyampaikan pihaknya sebelumnya telah melakukan patroli KRYD sebulan sebelumnya, namun saat ini pihaknya lebih meningkatkan dengan jumlah personel yang lebih banyak.

“Dan alhamdulillah sampai saat ini wilayah lombok tengah masih dalam keadaan aman terkendali ini berkat kerja keras dan kerja sama kita semua, mudah-mudahan situasi seperti terus berlanjut sampai dengan pelaksanaan pengamanan MotoGP dan Pilkada serentak 2024,” ungkapnya.

Orang nomor dua di polres lombok tengah tersebut berharap dengan adanya event MotoGP dapat meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian masyarakat lombok tengah.

“Mari kita sama-sama jaga keamanan dan ketertiban karena kalau bukan kita siapa lagi yang akan menjaga lombok tengah ini, peran serta dari seluruh elemen masyarakat sangat kita butuhkan guna mensukseskan event MotoGP 2024 dan pengamanan pilkada serentak 2024,” tutup Wakapolres.(Adb)